
 

中国公路学会召开2006年度理事长（扩大）会议
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    2006年2月15日，中国公路学会2006年度理事长扩大会议在部机关五楼会议室召开。中国公路学会在京常务理事，

分会理事长、秘书长以及部机关有关领导参加了此次会议。会议由中国公路学会理事长李居昌主持。 

    学会秘书长刘文杰向与会人员传达了中国科协工作会议的精神。他说，邓楠同志在讲话中总结回顾了去年科协工

作取得的成绩，强调了2006年要着重做好四个方面的工作：一是切实把科学发展观落实到科协各项工作中去，引导广

大科技工作者在推动科技进步、推进自主创新的实践中建功立业。二是实施《全民科学素质行动计划纲要》，着力为

提高公众科学文化素质服务。三是坚持以人为本，竭诚为广大科技工作者服务。四是以召开中国科协七大为契机，推

动自身建设取得实质性进展。刘文杰秘书长说，邓楠同志在讲话中最后强调，全国性学会和地方科协是中国科协的两

大基石。做好这两方面的工作，对于充分发挥科协作为党和政府团结广大科技工作者的桥梁纽带作用，更好地为经济

社会发展服务、为科技工作者服务、为提高全民科学素质服务，有着极为重要的意义。 

    刘文杰秘书长还传达了1月15日至16日召开的全国交通工作会议精神。他说，李盛霖部长在会议上作了题为《站在

新的历史起点上，推进"十一五"交通事业又快又好发展》的工作报告。李盛霖部长的讲话高度总结和回顾了“十五”

交通发展和基本经验，总结了六个历史性突破：一是高速公路建设实现历史性突破；二是农村公路建设实现历史性突

破；三是公路桥梁建设实现历史性突破；四是港口建设与发展实现历史性突破；五是交通长远发展规划的编制实现历

史性突破；六是交通法制建设实现历史性突破。突出了在公路水路运输保障、交通运输和建设市场监管、交通科技创

新行业文明建设等六个方面的巨大进展，总结了五年来交通发展的六个方面的基本经验。李部长的报告还特别指出，

从总体上说，交通领域仍然是经济社会发展的薄弱环节：交通基础设施总量不足，发展质量不高；市场秩序有待进一

步规范；交通管理的手段、方式和理念还有不适应的地方；运输发展相对滞后等许多矛盾和问题，都需要我们在今后

的工作中逐步加以解决和克服。结合去年11月交通部社团工作会议精神的学习，我们要明确今后一个时期学会工作的

中心工作和工作重点。在学术交流、技术咨询、科普教育和为科技工作者服务等方面积极工作，按照中国科协提出

的"三个服务一个平台"建设要求，把学会各项工作推向新的阶段。 

    其次，会议审议通过了秘书处制定的2006年工作计划。审议讨论并原则通过了《中国公路青年科技奖评选条例》

和《中国公路学会专家委员会工作条例》。会议上，学会会员部还提出了关于发展六届理事会团体会员的建议，与会

人员表示一致通过。 

    会议审议通过了我会推荐的出席中国科协“七大”的代表和委员候选人名单。推荐部科教司孙国庆司长、部公路

科学研究院姚震中院长、中国公路学会秘书长刘文杰为中国科协第七次全国代表大会的代表，推荐孙国庆同志为中国

科协“七大”全委会委员。 

    中国公路学会理事长李居昌在会上讲了话。李居昌理事长首先对2005年的工作做了回顾。他说，在这一年中，学

术交流活动质量有了新的提高；学会改革有了新的进展；调研和技术咨询服务有了新的进展；圆满的完成了科技奖和

成绩优异高工评选工作；学会期刊和网站有了新的发展；办事机构和队伍建设得到了加强；认真地贯彻部社团工作会

议精神并将其贯穿在工作当中。 

    李居昌理事长强调，2006年是“十一五”的第一年。学会工作要抓住时机，站在新的起点上，推动学会建设进入

开创新的局面、新的时期，取得新的成绩。 
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